
- 1 -

Ｎｏ．２２１４ ２０２１年４月２３日発行
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第２３４６例会（2021・4・9）報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．出席１００％表彰､誕生･結婚祝い
６．ポール･ハリス･フェロー授与
７．米山奨学金贈呈

８．会長の時間
９．幹事報告

１０．委員会報告
１１．会員３分間スピーチ
１２．点 鐘
１３．ロータリーソング

例会終了後、定例理事会開催

◆ビジター
米山奨学生 バトサイハン･ドラムスレンさん

◆出席100％表彰

〈３０年〉
花房孝道君

〈１８年〉
向田 靖 君

〈 ７年〉
青山 豊 君

◆誕生祝い

山形 剛 君

阿左美博君

新井淳一君

◆結婚祝い

中野幸三郎君、江原利夫君、阿左美博君、斎藤政治君、

◆ポール・ハリス・
フェロー授与

中島俊太朗君

◆米山奨学金贈呈

バトサイハン･
ドラムスレンさん

４月分の奨学金を
贈呈しました。

◆会長の時間 坪井会長
１．昨日４月８日はお釈迦様の誕生日で「花祭り」でし

た。コロナの中でしたが、久し振りに新緑と桜の季節
に檀家の皆さんが集まってお寺で法要を行うことが出
来ました。

２．３日(土)１時３０分からロイヤルチェスター前橋で
足立年度第２回ガバナー補佐と委員長会議が開催され、
私と浦野幸子会員で出席致しました。その中で話題に
なった事は「My ROTARY」の事でした。「My ROTARY」
とは国際ロータリーのウェブサイトから、ロータリア
ンでなければ得られない情報や、自分やクラブの登録
情報等が見られる便利なツールです。「My ROTARY」
の登録は個人情報ですので、各々で行って頂く必要が
あります。何と２８４０地区は日本の地区の中で登録人
数が最低だそうです。それで、是非、会員皆さんに
「My ROTARY」の登録を促して頂きたいと申し付か
って参りました。

そこで問題なのは、登録するにあたり、ユーザー名
は入会時に登録してあるメールアドレスでないとい

次ページへ続く

野田真一郎君、山形 剛君、山同輝和君
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けないとか、パスワードは英数字８文字以上(大文字･
小文字･数字が各１つ以上を含む)の制約があります。
誤って二重に登録してしまった場合、解消するのに
数週間ほど掛かってしまい、却って面倒な事になり、
挫折してしまう会員も結構いらっしゃるそうです。
そんな訳で、ＲＩに登録してあるメールアドレスが、
現在皆さんがお使いになっているアドレスと異なっ
ている会員に対して、個別に連絡をとって修正する
作業を事務局で行っています。また、登録の仕方の
ビデオもありますので、ご紹介致します。

（https://youtu.be/zPyuq5Zl0Mk）
既に７０％の会員が登録したクラブもあるそうです。
先ずは５０％の登録を目指しているそうですので、皆
様のご協力をお願い申し上げます。

３．本日「例会場アンケート」用紙を皆様にお配りし
てあります。桐生プリオパレスさん閉館後の５月以降
の今年度は「うおせん」さんで例会を行う承諾を頂
いておりますが、新年度に向けて正式な例会場を決
めなくてはなりません。原則、全会員から次の例会
場は何処が良いかのアンケート調査に回答頂き、そ
れを参考にして決めて行きたいと思います。こちら
のご協力も宜しくお願い致します。

尚、桐生プリオパレスさんの解体が数日後に教会
から始まり、１９日(月)からは館内の撤去作業を開始
するそうですので、ご承知おきください。

４．６日(火)に今年度の第３回ゴルフコンペが開催され
ました。委員会報告の中で中里ゴルフ部長さんから
成績発表と優勝カップ授与式を行う予定です。

５．同じく６日(火)午後２時から、次年度の地区インタ
ーアクト委員会の顔合わせ会がガバナー事務所で行
われ、次年度地区インターアクト委員の河内良範君が出
席されました。

６．１８日(日)に継続米山奨学生資格面接が前橋問屋セ
ンター会館で行われますので、ドカさんが面接を受
ける事になっております。

◆幹事報告 栗原幹事
◇本日例会終了後、理事会を行います。
◇先程会長報告にありました例会場アンケートは、例会

終了後に回収致しますので、ご記入お願い致します。
◇来週４月１６日(金)は休会です。
◇次例会は４月２３日(金)に桐生プリオパレスでの最後

の通常例会を行います。
◇下記のものを配布致しました。
・ロータリーの友４月号
・ガバナー月信４月号チラシ
・例会場アンケート
・地区大会プログラムおよび訂正のお詫びと差替頁、

並びに記念品(日本ロータリー100周年記念切手)
◇ガバナー月信４月号が配信されました。
◇４月のロータリーレートは１ドル１１０円に変更になりました。
◇下記のものが届いております。
・米山梅吉記念館より館報、賛助会員の募集、出版書籍

のご案内
・樹徳高等学校より｢樹幹だより｣､｢令和３年度大学合格

者数｣､｢樹高通信｣､｢樹妙だより｣
・養護老人ホーム高津戸荘より施設長就退任のご挨拶状
・㈱オクトンより周年事業別冊カタログ
・桐生市社会福祉協議会より｢福祉ぐんま春号｣
◇例会変更のお知らせ

前橋東ＲＣ 4/22､4/29(休) 高崎東ＲＣ 4/15(休)､4/22(休)
前橋西ＲＣ 4/30(休) 碓井安中ＲＣ 4/15(休)､4/22､4/29(休)
伊勢崎東ＲＣ 5/3(休)､5/10､5/17､5/31(休)
富岡ＲＣ 4/21､4/28､5/5(休) 富岡かぶらＲＣ 5/4(休)

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 12/21 桐生赤城ＲＣ 3/23､3/30

◆食事メニュー 捨て折り弁当

◆委員会報告
□クラブ運営委員会
◇出席報告 中里出席担当

会員総数５５名 （出席免除者１０名の内９名出席の為）
出席率対象者５４名、 出席率対象者出席人数３６名
欠席者１８名(内前メイク８名) 出席率８１.４８％
前々例会修正出席率１００％ (最終欠席者０名)

□拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 清水ニコニコＢＯＸ担当

新緑がきれいですね｡本日３分間スピーチご苦労様です
坪井君

スピーチ楽しみにしております 横塚君､清水君
結婚祝いを頂いて｡あれから５０年､土地も家もお金も
女房の手の中 江原君
結婚祝いを頂いて 中野君､山同君
誕生祝いを頂いて 阿左美君
ゴルフコンペに参加できました 金子君
優勝数年振りにできました 塚本君
先日のゴルフ大変お世話になりました 青山君､浦野君
プリオパレスの皆様､結婚式に始まり長い間お世話に
なりました 前原君
プリオの皆さん､たくさん思い出ありがとう 野村君
プリオの例会もあと１回になりますね｡さみしいです 井本君
開館より３８年｡桐生プリオお世話になりました 新木君
プリオの皆様お世話になりました 新井(み)君
コロナワクチン接種国内では１００万人を超えました 野田君
ゴルフ･ドライブ･ツーリングに良い季節となりました｡
コロナ対策をして楽しみましょう 須田君
リサイクル募金にご協力ありがとうございます 舩戸君
今ホットヨガに通いだしました｡筋肉痛です 堀江君

◇ロータリー財団 坂口拠金委員
本日の３分間スピーチご苦労様です 坪井君
３分間スピーチ楽しみです 浦野君､横塚君､清水君
表彰された方お祝いの方､おめでとうございます 須田君
出席１００％を頂いて 花房君
結婚祝いを頂いて 中野君､阿左美君
花房さん､江原さん､堀江さん､ゴルフで大変お世話に
なりました 家住君
プリオパレスに感謝！！ 野田君
プリオさんへ､永年に亘りありがとうございました 野村君
プリオの皆さん大変お世話になりました 堀江君
コロナ禍の中で入学式が行われました｡充実した時間
を送れることを願います 新井(み)君
コロナがまた増えてきたようで心配ですね 井本君
久し振りの出席になり申し訳ございません 中島君
自然農業を目指して農具でやってます｡時間が掛かり
ます 舩戸君

◇米山ＢＯＸ 堀江米山奨学担当
本日の３分間スピーチご苦労様です 坪井君､横塚君
出席１００％を頂いて 花房君
プリオパレスに感謝！！ 野田君
プリオのスタッフの皆さん大変お世話になりました 野村君
今月プリオが最後､お世話になりました 阿左美君
ドラミちゃんがドラコンありがとうございました 浦野君
新型コロナの接種券が届きましたがいつ打てるか書
いてありません 清水君
青森の友達から雪の便りが届きました｡春なのに 堀江君
４月２９日蔵カフェ｢cafe 蔵八｣がオープンします｡是非
お越し下さい 新井(み)君

４月３０日(金)と５月７日(金)は休会です

《次例会予告》

５月１４日(金) 会員３分間スピーチ

５月の出席１００％表彰、誕生･結婚祝い

点鐘 １２：３０、 会場 うおせん
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会 員 ３ 分 間 ス ピ ー チ

羽 鳥 隆 君
（歯 科 医）

「大仏の日に因んで」

今日は何のお話をしようかとネットで調べていました
ら、「今日は何の日」というのがありまして、今日が奈
良東大寺の大仏の開眼供養の日で「大仏の日」であるこ
とがわかりました。

先程、会長の時間の中で坪井会長が、昨日はお釈迦様
の誕生日だったとお話がありましたが、その様な関連性
もあって翌日９日が大仏の日になったのかなぁ？等と考
えておりました。

奈良の大仏は、聖武天皇の発願で７４５年に造営が始ま
りました。聖武天皇は、当時の世の中が疫病や反乱、天
災や飢饉などで荒れていたため、仏教による国家鎮護を
目指し、遷都を繰り返して漸く奈良の平城京に都を戻し、
国ごとに国分寺や国分尼寺を建立して国の安定を図りま
した。始めの内は、国司たちはなかなか従わなかったそ
うですが、世襲になった事からほうぼうで建立になり、
その名残で東京の国分寺市が残っています。

その総本山として大仏を造ろうという事になったそう
です。東大寺は民営ですので全国から寄附を募りました。
当時は国といっても九州までが国の領土で、東北は未だ
大和朝廷の支配下におかれていませんでした。ですから
日本の国は関東から九州まででした。大和時代の前期の
人口は４００万～４５０万人位だったそうですが、全国から
延べ人数で２５０万人位の人が、寄付金を持って手弁当で
建立にあたったそうです。総工費は４,５００億円と書いて
ありました。その様な経緯で出来上がったのですが、平
安時代の最後の頃に東大寺と興福寺の戦いがあって、東
大寺は焼け落ちていまいました。その後、直ぐに鎌倉時
代に変わり、頼朝が再建しましたが、戦国時代に再び松
永久秀の戦で焼け落ちてしまいました。その時、大仏様
の首が落ちてしまったそうです。その後はなかなか復旧
が進まず、やっと元禄時代に新しい首を付け替えたそう
です。以前のお顔は平安朝の女性の面長のお顔だったそ
うですが、江戸時代は武士が造ったために角張った現在
のお顔になったと言うことです。－終－

堀 江 絹 子 君
（生命保険）

「私の近況」

２年前他界しました母の三回忌が今年になります。去
年は一周忌だったのですが、コロナの為に親戚にも来て
もらう事が出来ずに、私一人で一周忌を行いました。「可
愛そうだったかな、寂しいな」という思いもありました。
三回忌にはみんなに来てもらって、母の思い出話をでき
たらよいな、と思っていたのですが、一番仲の良いいと
こが肺の病で来られないとなると、果たしてどうなのか
と考えてしまいました。それで、せめてお墓のお掃除だ
けでもと思い、早川さんにお願いしましたら、とてもき
れいにして頂きました。生きてる人間ができることなん
て、高が知れているな、といつも思います。毎朝お茶と

お水とお線香をあげて、「ご飯がないけどどうしよう？
焼いたトーストの端っこでもあげれば許してくれるか
な」等と思いながら、毎日亡くなった父と母と姉の三人
に、「今日も行ってきます」と心の中で言って一日を過
ごしています。次の法要がいつになるかはわかりません
が、今年の三回忌は兄と二人で行う事になりました。

憎きコロナをまだまだやっつける事ができませんが、
気持ちは負けずに一生懸命やって行きたいと思います。

最後に宣伝ですが、私の主人は昨年ミツバを退職し、
自営でカレーをやりたいという事で、少しずつ準備を進
めていました。この５月１日に縁あって、田沼の道の駅
のちょっとしたイベントに出店することになりました。
私は用事があって行けないのですが、皆様もし田沼の方
にドライブなど行く予定がありましたら、男二人でやっ
ていますので、召し上がって頂けたらと思います。

拙い話ですが、ご清聴ありがとうございました。

家 住 慧 路 君
（住宅建設）

「ケイちゃんと
呼んで下さい」

今年度クラブ研修リーダーですので、ロータリーにつ
いて少しお話を致します。

コロナのため、まさかの桐生プリオパレスの閉館によ
り、我がクラブは事務所の移設、例会場の選考と、大変
大きな問題が起きています。これは、理事会を中心にし
て、会員皆さんの総力をもって着実に解決していかなけ
ればならない問題だと思います。

今日、一番皆さんにお伝えしたいのは、ロータリアン
になったという事は、同じロータリアンと友達になった
という事です。私は入会の頃、「ケイちゃん」と呼ばれ
ていました。今、私の事を「ケイちゃん」と言ってくれ
る人はほんのわずかで、殆どの方が「家住さん」と呼び
ます。ロータリアン同士がファーストネームで呼び合う
ことで親近感が深まります。そこで皆さんにお願いしま
す。これから私の事を「ケイちゃん」と呼んで下さい。
そうするとロータリーに来るのが楽しくなって来ます
し、仲間意識を持って色々な展開が図れると思います。

最近のロータリーは、お金の拠出や色々な事業に振り
回されてしまって、友達同士で楽しむことが内場になっ
てしまったと危惧しています。今、先進国のロータリー
はメチャメチャで会員減少が進んでいます。一方、後進
国はロータリーを増やせば援助してもらえるので、増加
傾向にあります。何故かおかしな方向に進んでしまって
います。

一方、我がクラブにあっては事務所の問題と例会場の
問題に加えて事務局員の高齢化の問題等で、三重苦四重
苦の問題が降りかかっています。皆さんと力を合わせて
この難題お乗り切らなくてはならないと思っています。

その様な中で、ファーストネームで呼び合えるように、
各々こう呼んでもらいたいという呼び方を、事務局へ提
出してもらいたいと思っています。そうすればクラブの
雰囲気もだいぶ変わってくる様に思います。

何れにしましても、我々が楽しんでロータリー活動を
行うことが一番だと思います。

我々の若い頃は、仕事を一生懸命にして、仕事を通し
て社会と繋がって、ロータリーで習得したことを仕事に
活かして、稼いだお金で拠金をして、ロータリーが事業
を行い、我々は間接的に世界や社会の役に立っていると
いう認識を持って活動していました。その様な概念が変
わってしまったと感じています。

次ページに続く
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話は変わりますが、私の趣味は絵画の蒐集です。それ
が私の生きたあかしです。昨年も１５点買いました。面
白いのは草間彌生のかぼちゃのフィギュア、壊れていく
物を主題にして取り組んでいる陶芸作家の三島喜美代の
作品２点、吉原治良や岡本太郎の作品等です。今年は、
町田久美の絵画と造形作家の川俣正の作品など、とても
良い買物ができ、楽しい美術館になってきました。皆さ
ん、お時間がありましたら見に来て下さい。

また、公園造りもやってます。全部種類の違う桜の木
２０本が、今年全部開花して眺めることができました。
筍も今が旬ですので、お好きな方は取りに来て下さい。

何れにしましても、コロナ禍の中にもかかわらず、こ
れだけ皆さんが例会に出席されているのですから、これ
からも和気藹々と楽しくロータリーライフを送れるよう
努めて行きたいと思います。

ですからこれを機会に是非「ケイちゃん」と呼んで下
さい。「ケイちゃん」と呼んでくれる会員が増えること
を期待して、スピーチを終了します。

坪井年度第３回ゴルフコンペ開催
４月６日(火)、赤城カントリー倶楽部で、坪井年度第

３回ゴルフコンペを、ゴルフ部員１７名参加のもと開催
しました。当日は寒い日でしたが、桜の花を愛でながら、
久し振りにクラブメンバーとゴルフを楽しみました。

４月９日(金)の例会で、中里ゴルフ部長さんから成
績発表を、坪井会長より優勝カップ授与を行いました。
当日の結果は下記の通りです。

優 勝
塚本 貢君

準優勝
家住慧路君

第３位
花房孝道君

理事会報告 ４月９日

１．新年度に向けて速やかに正式な例会場を決めるため、
一定の裁量権のある「例会場選定プロジェクトチーム」を
発足させる。プロジェクトチームメンバーは次年度･次々
年度会長を中心に編成する。

２．桐生プリオパレス内の月桂樹四世と記念碑の移設場所
は正式に希望の家敷地内とする。

３．事務所移設後のファックス番号は転送で現在の番号を
維持する。

４．５月６月の例会は引き続き月２回の開催とする。
５．新会員推薦書を受理する。

紙面上理事会報告 ４月１６日

１．５月６月の例会変更等を承認する。

㈱ 大 間 々 印 刷

代表取締役 金 子 福 松

みどり市大間々町大間々2271

℡０２７７－７３－５５５５

Ｒ Ｉ加盟認証15000番と認める親書

桐生西ロ
ータリーク
ラブのキャ
ッチフレー
ズは、『Ｒ Ｉ
加 盟 認 証
１５０００番目
のクラブ』
です。

その事は、
Ｒ Ｉ 機 関 誌
｢The Rotarian｣
の１９７２年２
月号に、我
がクラブが
写 真 入 で
１５０００番目
のクラブと
して紹介さ
れておりま
すので、間
違いありま
せん。ただ、
昨年の忘年
例 会 で 、
チャーター
メンバーの金子福松パスト会長がお話し下さった様
に、認証状には認証番号の明記はありません。番号を
明記してしまうと、ラッキーナンバーの奪い合いになっ
てしまうからだそうです。

現在、桐生プリオパレスさんの閉館に伴い、事務所
の引越で、膨大な資料の整理を行っています。書棚に
永年に亘りずっと保管されていた創立時の貴重な資料
を見る機会に恵まれました。

その中から、世界のホストクラブとしてニューヨー
ク･ロータリークラブ国際奉仕部門の海外クラブ担当
委員長エドワード Ｇ．ウィットテイカー氏より、当
時の星野重夫会長への親書が見つかりました。その文
面に「桐生西ＲＣが１５０００番目であると認められた」
と記載されていました。

クラブの大先輩が残された詳細な資料をみると、ロ
ータリーへの愛情と熱意が伝わりました。

桐生西ＲＡＣ創立30周年記念樹･吉野しだれ桜

２０２０年２月２７日
に希望の家敷地内
に、桐生西ＲＡＣ創
立３０周年を記念し
て植樹した吉野し
だれ桜が、順調に
生育しています。

これもひとえに
希望の家の皆様は
じめ寄贈して下さ
った家住パスト会
長の細やかな手入
れのお陰と感謝致
します。


